
3r. A:cald~: Le idea es excelente y debe adecua~~e o ~eso:ve~se ~n 
Lo s año s ve n a de r c e y efectuarle como indic=:: ".!l proyecto. Ademá~ es 
preciso y .... e se c omp Leme n t.e con el -Jardín Bo t án í.c o que ~e p r e c e nde 
realizar conformando un todo armóni~o. 

Sr. Corrc r e r e s ; Piensa q ue e s un a prepuesta int;eresante y una 
lla.-neda de at e nc í ó r; pare que se empiece a r e f Le x í o n a r en como se o z de na 
definitivamente el Parque áe acuerdo a la idea presentada, 
complement1ndolo con la realidad existente :.~-~icu y adecuarlo con los 
me j o r e s p Larrc e ar-a e n-c c s de 1 e e r ud a o . S>:: debe pe r lo tanto, ::-esolve r a 
futuro, concretizándo9e. 

Sr. Sandoval: Encue!'1tra que el proyecto es po s i c í vc , pe z o no 
tienen recur2os 3uf1c1entes y los polos que disponen deben pr1r1zsrse 
co~o Educ~ción, Sslud ~ Soci&l q~e, no pueden po~~e~gar=e. El 
Pz e s up ue s t o Municipal por e s t e año y el p r ó x i.mc quizás no lo podrá 
solventar; t?3a €!~ : .. r e a Ld dad , aunque r e c c noc e la impot"tanc:z.a del 
estudio por su calidad y, escá de acuerdo con el. 

Sr. ~Qw: Man~~1e~~2 que el Festival es un even~~ s ~ivel 
internacional, de fuPrte proyección, y es bueno reflexionar ~obre el 
cacácte::- que está adquiriendo. Están da apue s t o s a co n s Lde r a r este 
proyecto y desarrollarlo pera s abe r el c o s tio , a fin que le a u t o r t d ad 
digponga del estudio y peder ep:icerlo alguns vez. 

A continuacion se recibe al Sr. Miguel Jimenez Coli~, quien ccn un 
dí spo r ama expone lag b s s e s para i?1i:::iar el e s t ud i.c de la ''?lente 
Esquemét ica Fest a v a I Co s r umb r a s t a " y plante a .s 1 tuac a o ne s re La e a vas a 
ese FeE>tival: Objetivos, p r o ye cc a o n , reformas. También s e e ncue ne r e 
presente el Sr. Hernén Low, Je fe de Secpl ac , a ::in cle po s a b i l 1 t ar 
gestionar dicho estudio. Entre algunos considerando3 e~ Sr. Jimenez 
expresa que la construcc16n actual del Festival Costumbris,:;a e3 l1ne3l, 
por tanto cr~ce en una línea y, concluyen que di3gr~ga l~ actividad; 
buscando la solución piense que la plan1f1cec1ón circular es 
integradora. Afiede que e: cbJe~~v~, de~de su cresc16n, hs ido camb~ando 
en degmedro ce la tradición arteganal y gegtronómica por la 
comercial1zac16n; ccn9iciera que lo 1mportan,:;e es comenzar el estudio. 

El Sr. Alcalde inic~a la reun16n en nombre de D1og, la Patria~ le 
Comuna. Se da lec~ure ~: Acta de 16 Seaión O~dinar~3 Nc30, :a cual es 
aprobada. 

Comienza la Se3i6n a las 15:18 horas, presidida por el Sr. ~lcalde 
Don Manue: Sánctez Mansi:l= y la asis~encia d~ lo: Sres. ConceJales: 
Don Jogé Sendovel Gómez; Don Ignacio Tapia Ga-cti; Don Julio Muñoz 
Garcis; Don Mario Co n t r e r a s \lega y de Secretario (S) el f unc i on a r í c 
Dante Mon~iel Ve~a. SP excusa la insEistencia del Sr. Co~ceJal üon 
Orl~r.d~ S6rquez Muñcz, pcr encon~rsr3e del~cacc de sslud y vieJar a la 
ciudad de Puer'Co Hontt. 

SESIOB ORDINARIA B~31 DE FECHA ~O DE AGOSTO DE 1996.- 
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La ses::.6r. pro31gue y se recibe al Sr. Luis Caviereg Rodriguez y 
Srta. Emma Elgueta Campos, ambos del Instítuto de Investigación 
Ecologice Chiloé, quienes v a e ne n a e xpo ne r ""l Proyecto "Ja?::"dÍr. Botánico 
de Castro", donde también colaboran el Museo de Arte Moderno, el Resl 
Jard1.1 Bo t án í c c de Edinbu!':'go, Cc n a f . CLub de Cienciss ''Celac<1nto" del 
Liceo B-34. Usando transparencias desarrollan el proyecto, al cual le 
Mun::.~ipslidad de Castro se suscribe, al igual que las otras 
organizacicnes. Indican Pntre algunos planteamiPntos, previs entrega de 
un do s s í e r a cada Co nc e j a ' del proyecto en cuestión, que es una 
propuesta educativa y valorización del medio ambiente, ,.,~pecialmente 
del bosque lluvioso templado donde Chile ~iene el 501 del total del 
Hemisferio Sur y en Ch í Lo é son los más antiguos del Planeta, ad emé s 
existe una enorme diversidad botánica, son exclusivos en el Mundo. 
Plantean la r e La c í.ó n entre a s e n c am i.e n e o s humanos :1 pérdida de la 
divergid&d, el valor del bosque nativo. En cuanto al Jsrdin 6o~in1co en 
Castro, el Licenciado Sr. Cavieres explica ~ue este proyecto surge del 
interés y t~abajo conJU~~o de la Mun1cipalidad de Castro y las otras 
in3tancias mencionadas, su ubicacibn est8ri en ~l Parque Municipal con 
un a s upe r f ac a e de 14.000 m2 .. e n t r e e L 11useo de Arte Mod,erno y los 
M6dulo~ del Festival Costumbrista ~n plena pPndiente donde ex~stP una 
vista p a a s a j i s c i c a he rmc se . El aporte de 15.s instituciones que s e 
complementan es el siguiente; la Municipalidad d1spondrj de log 
terrenos del Parque y colaborar con su construccion y mantenc16n del 
Jardín; el M.A.M. constituirá el espacio de presentación del material 
educ at::.vo asociado al J s r d i n (video s . di ap o r ama s , mur a Le s); Conef 
aporte la a3esoria t,cn1ca v protecc16n; el Jsrdin Bo~énico de 
Edinburgo ~claborar6 con el disefio del Jardin y mantención de especies 

Les Sres. Concejsle9 emiten diversas opiniones sobre el particular 
y se acuerda reunirse en Seeibn Extraordinaria, el Miircoles 21, a las 
15:30 horas. El Concejal Sr. Ssndoval exprege 9US disculpas con 
anticipación 7a que por compromisos contraidog con antelación no podrá 
concurrir. 

Sr. Alcalde: Solicita que se reuLa el Concejo en Sesi6n 
Extraordinaria pa r a mañana m i é r co Le s 21 9 las 15:30 en la s a La de 
sesiones, con el fir. de an s I izar des á s pe c t o s : :Sfecti.:ar madi fic ación 
presupuestaria y, dialogar con los estamen~os del Liceo B-34: Dir~ctor, 
Profe=ore~, Apode~sdcs y Al1-,mr.as, para buscar c c nc e n s o s en relec:.ón a 
La s dependencias adyacentes el Colegio, qué favorezcan a todas las 
instancias ccm~rome~idss. 

Los ConceJales agradecen la participación del Sr. Jimenez en la 
r e unión. 

S :::- . J ame ne z ; Une vez r e c e pc i.o n ado este anteproyecto s e puede 
iniciar s u es r uo í o que apunte a def::.n::.r qué €-S lo que que r emo s del 
Festival, e 1 cual no d e m s n d a tr i, e ma yoxe s r e c u z s o g y 1 ue g o d í.s efi a z el 
prcyecto en bas~ s ~ales e~~ud10~ para defin::.r las etapas a real1zer, 
cuyos fondos no sólo pueden ser municipales sino que la empresa privada 
~ chilotes a digpuesto3 s cacperar. Lo importante es persevtrar en ~u 
consecucion. 

> • 
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Sr. Cavieres: El 
Septiembre y, en Enero 
e~tudisnteg o turista~. 

Sr. ~spia: Mencione que est¡ ~otalmente de acuerde con el proyecto 
y cerrar el lugar pare evitar el deterioro; ademés que eg nece2ar10 
aportar con lo que corresponde a 19 Municipalidad. 

Sr. Alcalde: e xp r e s s su satisfacción por el proyecto, 
a n d ud ab Leme n c e un enorme beneficio par-a Ca s c r o , y una ve= que esté 
c-0?1scl:.dado y no rmado con un recorrido será evitable el det e r í.o r o , 
además del cuidado pertinente. Su concresión ~eré un hito cultural en 
t< .. p s í s •y-, p r ec í c ame rrt e nue s t r a c a u d a d marcará la p au t a nuevamente. 

Sr. Csvieres: consider~ su plan~eam1.ento válido, por eso es que la 
primera etapa considera cerrar con una ma:la el sector, previniendo esa 
gituación y tratar que a futuro tanto el Jar-din como el Festival sean 
complementarios.- 

Sr. Sandoval: le preocupa que c o n la actividad del Fest1·.:al 
Co s t umb r í.s ti a se de st r uy a este Jardín de c e r ac e e r i s'e í c e s relevantes, 
habría que hace:::: un cierro perimetral, ya que no existe conciencia de 
proteger ls naturaleza. Apoya la iniciativa por ser excelente, empero 
informa su 1nqu1etud.- 

Lo3 Sres. Concejales exp~e3e& sus sgradec1mien:os por el pr~yecto 
presentado y dialogan al respecto.- 

Finalizan indicando los obJetivos del Jerciin Botinico y @l di~efio 
respectiv~ con sus ent~sdss, :oc&l1~acl6n, secciones y t~pcs de bosque3 
o arboretum, ademág que e futuro se integrarin otros elementos de la 
cultura chilota asociada al bosque y la madera (arquitectura, 
artilugios y ar~iculos). El número de especies presence~ en primera 
~n3tancia que represen~ará al tipo fores~al de Chiloé será de 32 y de 
los otr-cs ~ipos forestales ser, de 29. El plan de trsbajo estarj divido 
en cinco etapas, desde el cierre de los ter~enos hasta el mantenimiento 
del Jardín. Pe= sus características el Jardín Botánico sería ~nico en 
Chile, exclugivo en el contexto municipal y, por ende ~atinoarnericeno. 

cult;ivadas; el Club "Ce Lac arrt o " p a r t í.c Lpa r á en la plantación dEc- 
especies y ejecuci6n de ;ctiv1dades educativa3. Globalmente se 
ampliarán los a e r ac t.í.vo s del Parque ".{ tr an s ño rma r Lo en un c errc r o de 
e duc ac í ón e interfs tiu r i s t.d co permanente de La c i ud ad . s:. Cardin 
Botánico de Ca s n r o se c o n s c i t u ir á en un Ce rrc r o de Educación Ambiental 
que se proyectar, de dos forma3, la primera como inserci6n dentro de 
les 3Ctividades docentes de los colegios comunales y, la segunda, como 
centro de interis ~uristicc. Dicho Jerdin estaría abierto todo e! a~c 
y ~e~ia un centro atractivo turisticc per-msnente. La iniciativa del 
proyecto e3 dinámica, vincula diferentes expresiones y proyeccione~ de 
la cultura del pueblo chilote. El objetivo es disponer de un nuevo 
elemento donde La comunidad local se identifique y v a Lo r e los ~lerner.tos 
naturales del medio en que viven. 

' . 
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Sr Alcalde: Agrsdeee la pr~~encia de los ejecutores del proyecto 
por su participación en E!l Co nc e j c y el apoyo al realizar esta 
iniciativa que beneficia a todo Chiloé. 

Lo más oneroso seria el cierro del lugar- y el 
funr.ionarios pare remover los árboles y trazar las 

Sr. Cavi e r e s : 
trabajo de algunos 
huellas. 

Sr. Low: Solicit6 91 equipo ciel InEtituto de Ecologia le 
manifiesten cual seri la responsabilidad de cada ente involucrado y los 
recurgos co~siderado3. Al perecee no son grande~ recursos :os 
contemplados para de~arrollar el proyecto. Los montos se los inform9ri 
a poster1cri tra~ previa ~eun16n con los ejecutoreg. Sin embargo en su 
mayoría es sólo crabaJo. 

Sr. Ss.ndovel: ?i>:?.n~e que e s ne e e s a r í o un convenio, ya que, un 
proyecto cerno el menciona~c :nvclucra par~e del Presupue3tO ~unicipel. 
Come Concejo es preciso que s e p an aproximadamente que cantidad de 
ceeursos requeriría. 

Sr. Alcalde: Cree que esta posibilidad es remota e 1i:-rac1onal, y8 
que ser, un irea ~radicional y eccl6gica. De ~odas formas ~olicitarán 
sl ConceJo venidero qu@ 2e continue respetando el ecuerdo de apoyo sl 
Jar-dír1 Bo t án í cc . Lo ideal es que dicho e sp e c í o sea un c e rrt r o de 
a~racción prir.cipslmente para los chiloteg, ya que tendremos el 
Fe3tival Costumbrista. apareJsdo al Jardin Botánico y el 6rea del Museo 
d@ Arte. 

Sr. Caviere3: Agradece por el respald~ s eg~a iniciativa y come~~s 
que le preocupa el hecho que n a o r ár Lnve r ea o ne s y t r ab a j o s e-n el 
Jardin, asi lo demuestra la voluntad y motivaci6n del actual Concejc 
pera c cme nc a r el proyecto; este p r e o r-u p a c Ló n n a c e en el s e n c a do que Ls s 
nuevas au t o r í d ade s comunales al a s u. .., i.: sus funciones quizás no prosigan 
este plan J, por el lo, s e requiere que se formule un decreto o un 
convenio a fin de no e Lí.m í m s c el s Lbo r e t um. an t e La s inversiones a 
efectuar. 

S:. Hufio~: Se s~ma al apoyo del proyecto y, sobre todo porque se 
va a promover e n algo conc r e e o la s í tiu ac a ó n del medio amb í.e n t e y, sin 
las te~13 solamen~e disr.ursivas. Adem,s ya se ha sentado jurisprudencia 
en el cuidado del entorno y el Municipio tiene plazos para cumplir con 
':'Stas materias. Es necesario s o c i a La z e r 3 fu~uro e s e e patrimonio 
vanguardista que tendrá la ciu~ad. 

Sr. Co~treras: Apoya en forma 1rregtr1cta el proyecto; e9 
importante que la comunidad se sume y participe en e2tss iniciativas. 
Piensa que ,=,l ámb í to educativo es p r i.mo r d a e I como Docencia Ext:i::a- 
Programitic a. Sn la medida que la g~nt~ asume este proyecto mas fjcil 
seri el cuidado de log bi@nes de uso p6bl1co. 

Sr. Alcalde: Lo ideal es que esto seri una obra del Concejo actual 
y, como Autoridades, iniciar las primeraa etapas del proyecto. Sin dude 
de trascendencia cultural para las nuevas generaciones. 

' ' 



- Oficio W'S04 del 20 Agogto 1996, de Alcalde Municipalidad de 
Castro, al Sr. A.lej andro Clement. Ger~nte Medio An1biente. Intesal, 
informándole que este Municipio acepta el p a c r o c a n í.c del Seminaria 
"Manejo de Re s í duo s Sólidos de la Industrie Salmonera", a eféctuarse en 
Castro. 

- D~creto Nº293 del OS Agosta 1996, de Alcalde Municipalidad de 
Castro, dando de baja y donándose a la la. Cía. del Cuerpo de Bombera2 
de Castra, un e~tante metál~co (plsca 377) y una máquine de escribir 
(plscs 330). 

Correspondencia Despachada: 

Sr. Alcalde: Como Concejo Municipal harán la petición respectiva, 
a fin que al curso se les scceda u~a vi~ita a ~a Monede. 

Sr. Sandoval: Pide y e e La e a e a al Se. Alcalde y Concejo quo: 
oficialmente concrete le autorización vía una note e lag autoridades 
pertinentes para visitar La Moneda, por un curso de ~nsefian~a Eá~1ca 
que hará una gira de estudios. En los próximos dÍag entregará ls fecha 
e x ac t; a de la g ir-a y, e 1 di a en que podrían concurrir a 1 a Casa de 
Gobierno. ~ 

Se dialoga sobre es~a situeci6n y de 109 aporte9 efec~uado9 a la 
Corporación Chilcé. El Concej~ acuerda entregar un aporte de $100.000 
al Conjunto "Magisterio de Castro", para cubrir parce de gu visJe a 
Santiago y otros lugares. 

El Sr. Cerna de r e ti a r a de la s e s í.ó n y agradece a lo3 Señores 
Concejales. 

Sr. Alcalde: Explica que aportaron $200.000 porque eso les 
indicaron los de la Corporsci6n. Ello~ p~na9bsn que esistirie cualquier 
Conjunto de Chiloi. Adem,g les pidieron e~e aporte a todos log 
Municipios. Manifieg~a que en la reu~ión extraordinaria del presupuesto 
a efectuarse mañana (21 de Agosto) se analizará la pe~icián. 

Se r e c í be al Sr. Eduardo Cerna Ro s e Le s , Preg1dente del Con j untio 
Folclórico "Magisterio de Castro". Expone que deben viaJ&r a Sant~ago, 
Viña del M~r y al Santuario de "Santa Teresa", a nv a t ado s por la 
"Corporación Ch í Lo é " de Santiago, y r e p r e s e n t ando a nue s t r a comuna con 
el cento y ls mó~ica de Chilo~. Han efectuado una s~rie de cilculo~ y 
con el aport~ de la Mun~cipalidad de $200.000 no le3 alcanza, por ello 
nece~itan les aporten un poco más de recursos pera cubrir parte del 
~ecorrido. Agraciece la recepci6n y solicita la coopersci6n. 

3~ producen d1alogag y el Concejo acuerda por unanimidad apoyar ~n 
no do lo cene e r n i e rrt e al Municipio el Proyecto "Jardín Botánico de 
Ca~tro". 
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Sr. Alcalde: Da a conocer el Acta de Apertura de Propue3tas. ~a 
primera es 1 e c o n s c r uc c i6n del T.e lle r Municipal, 2s. etapa, .:'U;{O 
presupuesto oficial es de $4.14~.0SO; se presentó sólo un p~oponen~e: 
Miguel Villarroel Viller~oel, co~ un mon~o de ~7.180.025. La segund~ es 
la conatrucci6n del Mercado Municipal Chiloé (3a. etapa), cuyo 
presupueg~o oficial es de SS.850.400; 2e pr~s~ntaron 3 proponentes: 

Se analiza la carta y los Sres. ConceJales encuentran 1mpo~~ante 
sum2ree e esta 1.n1ciet1va turíst1ca. Se acuerda unánimemente aprobar 
loa $200. 000 a la Asoc. Gremial e indicarle E que en Lc s c r'é d í, tio s 
t:'espectivos del folleto debe mencionarse a la I. Municipalidad de 
Costro. 

- Carta de la Asoc. Gremi~l de Dueños de Hoteles, Restaurantes y 
Similareg, Ch1loé, solic1tendo $200.000 para que como Municipio 
participen de un espacio publicitario en un folleto promocionel del 
Turi5mo en Chile,; monto que !erá facturado en los meaes d~ Septie~bre, 
Oc t.ub r e , Noviembre, Diciembre, con la cantidad de $50 000 mensuales. Se 
editaran mil folletos e c~lor. 

- Carta de Jorge Subiabre B., inforMando que en Ten-Ten, Sector 
"El Mirador'', por la aus~ncis de barr~res de contenci6n puede 
provocarse el volcsmiento de vehículos de~de el cerro a ls quebrada; 
s uq a e r e s e concluya el e ama no de ac e e s o y se Ln s t e Le n barreras y 
lecreros adecuados. 

Oficio Nº203 del 06 Ago2to 1996, del Director del Liceo 
"G·alvarino Ra ve ros Cárdenas 11 de Castro, :::.nfo rmando del a sal to sufrido 
po:: U!l slumno del est:ablec1.miento de ?º año, en le Plaza de Ca9tro y, 
solicita a Carabineros vig:lanc1a espec:sl scbre todo en horarios de 
salidas del Colegio. 

- Oz d . Nº82 d~l 07 Agosta 1996, do? Jefe Unidad de Inspección, 
~el ici tanda oficiar a Car ebi ne i.o s para que f i s c al ice el co1\ll'e re a o 
ambulante no autorizado de calle San Martin, requisando le mercaderie 
y colocarla a d:spcE:ción del Ju=gado de Policía Local; además y~aL~ea 
su inquietud acerca de la autorizaci6n de permisos pare el comercio 
ambulante, cuyos efectos contraditieron las indicaciones de los 
in~pectoreg. 

Correspondencia Recibida: 

- Oficio Nº86 del l~ Agosto 1996, de Pre~idente ConceJc Municipal, 
al Sr. Cé~ar Torres Vergas, Presidente Jun~a Vecinos Nº2S, Log Angeles, 
I. Quehui, comunicándole acuerdo de dejar pendiente su 3ol1c1tud ps~s 
ser e~tudiada cuando asuman las nue~as Autoridade~ Comunales. 

- Decreto Nº305 del 20 Agosta 1996, de Alcalde Mun1c1pal1dari de 
Castro, autcri=ándoge al Concejal Mario Contreras Vega, para asis~i~ al 
"V Simpo~io Nacional Medio Ambiente y Municipio", en V e Ld í v í e , cuyos 
ga~~o~ serán reintegrado3 por la I. Municipalidad. 
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Sr. Alcalde: Informa que el tl:'ac~or termin6 las faenas de la~ dos 
Multicanchas de Camilo Henríquez, y la comunidad está conforme. También 
la mar;;¡~.irla fuJ ti r e s Lad ad a al 3ect:oi. J."' Aguanteo para c o n s tr ru i.c un 
camino hacia un sector alguero y concretar el camino Aguantao-Valle 
Sur. s~ instalaror. 3 luminari~3 en la ?~azu~ls nenriquez con un poste, 
quedenao la iluminación óptima. 7ambién ~e e s eán construyendo un a s 
jardineras para las cslles, se egperan las flores y se in~telarin en 
calle Blanca sector Municipalidad 

Lo9 Concejales expresan diversas opinioneg sobre el nombre de las 
calles, ubicscián, atLeglo3, orientaciones y salidas. Se acuerda 
mantener las denominaciones de las calles según el plano observado, 
s a e ndo Eduardo Frei, Salvador Allende, Jorge Aleasandri, y s los 
P~sajes denominarloe Pedro Aguírre Cerda, Jaan Antonin Ríos y Anibal 
Pinto Gar11endia. 

Sr. A:calde: Informa que ge est&~ia pr6ximo a entregar 136 
viviendas del Serviu, en le Población "Vd Ll a los Pz e s i de rrce s de Chile" 
y, hace r e c ue r do que en une z e un i ó n anterior fueron pue s t o s los 
nombres: Eduardo Frei, Salvador Allende, Jorge Alessandri, que 
corresponderían s 3 calles de La Villa y, falta la de nomd n ac a ó n de 
p93aJes. 

Varios: 

Los Concejales acuerdan lla11ar a propuesta a contratistas y 
profesionales, con invitación especial, par.a lae dos obras a ejecutar: 
Taller Monicipal (2a. etapa) y Mercado Municipal Chiloé (3a. etapa). 

Pien~a que 3e puede hacer ys que en otros Municipios lo hacen ~on 
invitación, incluso con costos más al to!: que Lo s c o n s í de r ado s en 
Castro. 

Sr. Sandoval: Manifiesta que nuevamente se llsme a propuests con 
contratistag y pr0fes1onales; como se trata de una obra mencr, 
recomienda efectuarlo abaratando ~ostos, por invitación especial o por 
etapas. 

Se acuerda unánimemente dejar desiexto la llamada a propuesta por 
la construcción del Taller Municipal, 2a. etapa, y Mercado Municipal 
Chilo~ (3a. etapa). 

Se hizc un llsmado ~ profesionale2 y :o mejor 3erá hacerlo con 
cont:ratigt;9g_ 

H,ctor Pinto Berrientoa, no cumpli6 con presentar Titulo F~ofesional ni 
ce~tificados cle inscripción; Marc~lo Palomino Merdones, con un monto de 
$9.810.736; Miguel Villarroel Villar~oel, con un monto de 59.112.180. 
Añade el Sr. Alcalde que dichas cifra3 son superiores al presup~e~to 
oficial y el D.O.M. solicite decls~erlo des1P.rto por no corre2ponder a 
los intereses municipales. 
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Sr. 5andoval: Reitera la 21~uaciór. del Museo, concurri6 al lugac 
del Cen~ro Cultural con el arquieecto Sr. Jorge Iturra y encuentra muy 
positivo y factible de realizar, :e pedirán a un ingenie~c pa~a que 
e a Le u Le la resistencia de local y de pe nd e nc i ~,; :·a que es r e Le ti í.v ame n t e 
barato el e~tudia y gu consecución. Solicita una pronta solución a la 
problematica del Museo. 

SP enalizen los planteamientos indicados y, se acuerda inforuar al 
D.O.M. para resolver situac16n de los irboles y su poda como tamb1in 
c omun í c e r al personal de mantención e Lé c e z Lc a que resuelva lo atingente 
e Lo s po stie s s a n iluminación; Secretaría debe confeccionar nómina de 
asistencia de loe Concejales desde 1992-1996, a reuniones ordinarias 
co1110 extraordinarias. 

Solicita por otra parte que se efect~e una n6mina co~ le 
asistencia de Lo s Co nc e j a Le a durante los 4 año s , tanto en r,euniones 
ordinarias como extraordinarias (.!.992-1996), es decir, ~l total de 
reuniones en que han p a r e a c í.p ado . Informa de postes que están sin 
iluminaci6n: ?edro Montt, Nos. 44-45-46-47, Ignacio Csrrers Pinto, Nos. 
1-3-4, Panamericana Norte Nº6 y Chscabuco, Nº4-14. 

Sr. Tapis solicita pueda limpisrse el techo del Mercado ~unic1pal 
que está lleno d~ muggo y las canaletas están llenas de pgsto; también 
que existe un terreno que en la parte trasers da hacia Lillo y es d€l 
edificio ae ls Cámara de Com~rc10 en calle Blanco, allí están plantados 
unos álemos los cuales estgn por ~aerse, siendo muy peligrosos; 
recomienda efectusr una pods de dichos árbolP~. Además agrega que es 
né ce s a r a o Ln s a nu a r Le a I Sr. Ca r Lc s Pt?ña, periodista de Radio Ch i.Lo é 

que, al de3arrollar su programa ~adial tenga prPcaucion en el caso de 
las llameciás ~~:,,fénicas y, pueda regular esos l::amados, ~vitar.do así 
las descalificacione9 personales a los cendidetos, ya que se confunde 
muchas veceg la labor p~blica con la privad&. 

Sr. Alcalde: No es efectivo y s6lo se es~á ~c~tratando m¡dicos. 

Sr. Huñoz: Consulta si se está contratando personal para la Salud 
Primaria por parte de la Corporac16n; para ~l Consultorio de Castro 
Alti:,. 

Sr. Contrerag: Se encuentra preocupado por la limpieza de fogag 
s1?pt1.cas de la Po b Lac a ó n Padre Hurtado, pe r c al p a ce ce r ge está 
efec-cuando - se corrobora positivamente la información - este aseo. Le 
interega que en el e~pacio vacío que separa en alguna medida la Padre 
Hurtado de laE Viv1endss ?regresivas hacia la lag~n , ir disefiando uns 
plaza de JU~gos infantiles o multicancha, ye que no es dificil, sobre 
todo por-que lo solicita le comunidad y, al haber muchos niños en el 
entorno, ~umado a que no deseen se con~truya alli alguna ~ede social 
por las connotaciones que puede implicar. 

Además se adquirieron d~s psre3 de arcos de fótbol para Chelin y 
Peldehue; se e-s pe r a que los r e e a r e n prontamente. E!1 cuanto a los 
estudios se llamó al Estudio del "Sistema de Aguas Servidas" en 
O'Higgins - Oriente. 

.. . . 



3.- Acuérd~:e aporte de $100_000 al ConJunto Folcl6rico Magíster~o 
de Castro, pera v~aje de extensión a Santiago. 

2_- Acuérdese apoyar en todo lo concerniente, el Proyecto "Jardin 
Botánico de Castro". 

1. - Acuérdase Reunión E:xt r ao r d í.na r a a, dí a MiÉ-rccles 21, a las 
15:30 horas_ Tema~ a tratar: Modificeci6n presupue~taria y dialogar con 
e s t ame n t o s del Liceo "Gsl v e r í no Ri v e ros". e n re 1 se ión a d e pe nde nc í, as 
adyacente~ al Colegio. 

RESUMEN ACUERDOS SESION ORDINARIA Nº31 DEL 20 DE AGOSTO 19S6: 

Le gesi6n finalize a las 19:20 horas.- 

Co r r e s pondenc is Tabla próxima s e s i o n : s ) Le ct u r a Acta, b) 
de9pachada, e) Corre3pondencia rec1bicia, dJ Var109.- 

Agradece a los Concejales por ~u presencis y hace recuerdo de la 
sesión ex~raorciinaria.- 

Sr. Alcalde: En relación a la pos~ación de Rilsn piensa que lo 
hará l.;-; prcpia Municipalidad, y c onc u r r a r én los encargados de la 
marre e ne ión eléctrica para re al iz e r e 1 estudio, además arreg 1 ar 3 
luminarias apagadas; y calcularán :.a c a.rt t.d ad de metros que se 
requieren para alargar la energia elictrica del sector. Sobre Llau-Llao 
se ne ce si ts un proyecto y, no se pue de hacer aún, ya que no t ae ne n 
au~orización del propie~ario_ 

Sr: Sandoval: Explica la situec16n que ocurre en Ril,n respecto a 
la co nc e s í ó n mar i t í.me de U'!"! s a nd a cs t o para v e n t a de pelillo, cuyo 
pr~s:idente u s u f r uc t u a de. la vente df:' los soc í.o s , esto ha generado 
algunos problemas ya que alguno~ los ~enden a otros compradores siendo 
denunciados poi:' robos, al· ten~r La exclusívivad de tal ve n e a , Pide 
estar alerta ante esta ~ituaci6n y ssi evitar abusos. Tambifn solicita 
reglizar el estudio de la postaci6n en Rilán, de acuerdo a lo indicado 
en reunion anterior, y lo de Llau-Llao que es instalar 2 postes, sector 
Sur; ambas situaciones muy sent~das por la comunidad. 

Sr_ Alcalde: Sobt"e lo gcotedo indica que fue un camino póbl1co y 
il lo cerr6 porque no se ocupaba y, a ~se sector van muchas personas 
a buscar pelillo. Está dispuestos abrir el camino pero n~ shora ys que 
no dispone de los recursos según lo comentó y, resolverá la situación 
del camine de acceso a ls playa; lo importante es que volun~ad exis~e 
para encontrar los acuercio9 y el tema ya est3rÍa arreglado. 

También le parece ampo r c anue que el acceso a las o f i c í n a s de 
;~cplac deben ser reparados, en el sentido de hacer gradss y 
refaccionar el ingreso, no sólo por le pel1grosc sino por 13 estética 
del lugar. Info~rna que tlictlogó con un Sr. Pé r e z de Put.emún quien se 
que j e por que le exigen abrir su terreno de acceso a la playa, siendo 
qu~ es suya :a propiedad. 

.. 
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nómina de 
reuniones 

8. - J1cuérdase que Secretaria Munic 1pal con fe ce ione 
e sí s tie nc a a de Lo s Co nc e j s Le s , período 1992-1996, en 
ordineria2 y ~xtraordinarias.- 

7.- Acuérdese para que el D.O.M. resuelva s1~uec1ón de poda de 
árbol~9 y mantención de iluminación, tal como indica el Acta, en los 
números de postes contemplados. 

6.- h -e.dase nom1nar a las 6 calles de la Vi:le Los ?~esidentes 
de Chile como Eduardo Frei Montalve, Salvador Allende Gossen~, Jorge 
Alessandr1 ?.ocríguez, Pedro Aguirre Cerds, Juan Ar.tenia Río9 y Anibal 
Pinto Garmendia. 

ll2mada a propuesta por la 
etapa, y Mercsdo Hun1c1pal 
can invit&ciones especiales. 

5.- Acuérdase "d~jar de a re r t o " la 
construcc 1Ón del Taller Hunic a p e L, 2 a. 
Chiloé, 3a. ete~a, y llámese a propues~a 

4_- Acuérdase aporte de $200.000 al Gremio de Duefios de Hoteles, 
Regteurantes y Similares de Chiloé, por folleto prcmocionel turístico. 

. . 
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